

無錫日商俱楽部会員の皆様並びに無錫在住の日本人の皆さまへ

【無錫日商俱楽部メール配信 No.1287】にて、日本から無錫に戻られる皆様へのご連絡をさせて頂きましたが、状況が日々変化する中、本日、在上海日本国総領事館からの通知「日本等からの入国者に対する感染対策措置強化について」でも案内がありました通り、昨今の状況を踏まえ、江蘇省各地で日本等からの入国者に対して管理強化対応がなされております。

現状、正式通知はこれからとのことです、本日あたりから「日本からの入国者は、ホテルでの宿泊を禁止し、政府指定のホテルに誘導する(通常の居住マンション、サービスアパート等は現状対象外)」との運用がなされている旨、情報が来ております。

実際に無錫におきましても、無錫日航ホテル居住者の方が、本日日本から戻った際に、政府指定ホテルへの誘導がなされた、との事例が発生しています。

今回は江蘇省からの通知であり、管理厳格化が省統一の下、図られていく模様です。会員の皆様におかれましては、今後の通知内容にご注意頂くとともに、特にホテルタイプへの居住者の方は、上記記載措置の可能性がある旨、事前に各企業の総務担当や居住区への状況確認など、十分に確認のうえ、対応されるよう宜しくお願いします。

重ねて、マンションタイプの居住者の方におかれましても、今後規制が厳格化される可能性もありますので、上記同様の確認をお願いします。

無錫日商俱楽部事務局